

## Fußball-Mannschaft unserer Firma groß im Kommen!

Mit dem Beginn des Frühjahrs belebten sich die sportlichen Gemüter unserer fußballfreudigen Mitarbeiter. Siegmur Krakowsky, assistiert von Günther Wrobel, organisierte eine Mannschaft und die Spiele. Die Firma finanzierte die neuangeschafften Trikots (Farbe gelb-rot) samt einem neuen Fußball.

Das erste Spiel bestritten eine Mannschaft des technischen Büros und der Werkstatt. Darüber berichtet S. Krakowsky:

"Am 12.4.1965 standen sich die beiden internen Mannschaften der Firma gegenüber, um ein Freundschaftsspiel auszutragen.

Bei nicht gerade günstigen Wetterverhältnissen wickelte sich das Spiel vor einer zwar etwas mageren, aber dafür umso mehr interessierten Zuschauerkulisse ab. Der Kampf verlief auf beiden Seiten fair und ausgeglichen. Leider verletzte sich der Mitspieler des technischen Büros, Herr Adam, daß er ins Krankenhaus eingeliefert werden mußte. Das Spiel ging nun unter dem "schwedischen" Schiedsrichter Herr Swenshon, der das Spiel vollkommen in der Hand hatte, mit dem Spielerverhältnis 10:11 weiter. Trotzdem war das Spielglück wechselseitig, was das Endergebnis von 3:3 beweist. Da die Werkstatt-Mannschaft jedesmal die Führungstore erzielte, unterstreicht dies besonders die Kampfmoral der Techniker, denen jedesmal der Ausgleichstreffer gelang.

Von beiden Mannschaften sei den tapfer ausharrenden Zuschauern und der emsigen Tätigkeit des Bildreporters, Mr. Pither von der englischen Presse, der gleich mit zwei Kameras herumtantierte und stets im Bilde war, gedankt."

Die nachstehende Aufstellung gibt Aufschluß über die durchgeführten Spiele:

12.4.1965	Büro - Werkstatt	3 : 3
10.5.1965	Werkstatt - Büro	8 : 1
14.5.1965	Salubra Werke AG, Grenzach - Eisenbau Wyhlen AG	8 : 1
14.6.1965	Eisenbau Wyhlen AG - Salubra Werke AG, Grenzach	3 : 9
22.6.1965	Chr. Häusler GmbH, Herten - Eisenbau Wyhlen AG	2 : 1
5.7.1965	Eisenbau Wyhlen AG - J.R. Geigy AG, Grenzach	7 : 5
16.7.1965	Eisenbau Wyhlen AG - Ph. Suchard GmbH, Lörrach	3 : 10

